

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK PROGRAM STUDI
ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL
Skripsi, 1 Januari 2023
Muhammad Yahdi NPM 2018110055
PEMBERDAYAAN PENYANDANG DISABILITAS DAKSA MELALUI
PROGRAM KETERAMPILAN DALAM MENINGKATKAN
KEMANDIRIAN
ABSTRAK**

XI + 86 Halaman + 3 Tabel + 2 Gambar + 26 Lampiran

Penelitian ini membahas permasalahan tentang indikator kemandirian penyandang disabilitas daksa setelah pemberdayaan program keterampilan di Yayasan Wisma Cheshire (YWC), serta membahas proses dan tahapan program pemberdayaan masyarakat serta faktor pendukung dan penghambat yang mempengaruhi proses jalannya pemberdayaan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kemandirian para penyandang daksa setelah mengikuti pemberdayaan keterampilan di Yayasan Wisma Cheshire (YWC) dan mengetahui faktor-faktor pendukung serta penghambat yang mempengaruhi program pemberdayaan dalam membangun kemandirian. Subjek dalam penelitian ini adalah empat orang penyandang disabilitas daksa alumni resident yang mengikuti program pemberdayaan keterampilan, dan dua orang orang pengurus dari pihak Yayasan Wisma Cheshire (YWC). Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kemandirian para penyandang daksa alumni resident setelah pemberdayaan di Yayasan Wisma Cheshire (YWC) telah mampu membangun dan mengikuti pemberdayaan keterampilan. Hal tersebut terlihat dari sikap keempat alumni resident setelah mengikuti pemberdayaan sudah sesuai dengan indikator kemandirian yang ada. Indikator kemandirian tersebut meliputi berkeinginan kuat untuk mengembangkan diri sendiri, bertanggung jawab atas aktivitas yang dilakukannya, mampu mengambil keputusan dan inisiatif dalam menghadapi masalah, dan percaya diri serta melaksanakan tugas-tugasnya secara mandiri. Keempat indikator kemandirian tersebut telah sesuai dengan sikap yang dimiliki oleh para alumni resident penyandang daksa setelah mengikuti pemberdayaan keterampilan. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa proses serta tahapan pemberdayaan masyarakat yang dilaksanakan oleh Yayasan Wisma Cheshire (YWC) telah mampu membantu para penyandang daksa dalam membangun kemandiriany dan membawa perubahan positif dalam kehidupan para penyandang daksa.

Daftar Pustaka : 22 Referensi (1972-2022)

Kata Kunci : Pemberdayaan Keterampilan, Kemandirian, Penyandang Disabilitas.